




































と 一 緒にお湯の中に試験片を入れて屈折角の変動等を測定した記憶があります。

また，私はNDI の超音波探傷技術講習会の実技指導員として活動させていただ

き，草創期の頃大田区産業会館で白井さん，岸上さん，藤盛さんなどと 一 緒に，や

らせて戴きました。 その後しばらく浅草橋のハシモトビルで狭いながらもOHPなど

導入してやったように思います。 この頃岸上さんが超音波の教育委員長をやられて

いたように思います。 それにしても大田区産業会館で講習会を行っていた頃は，講

師もおおぜいで，講習会が終了したときには小笠原さんが秋葉原かどこかで探して

きたグッズを楽しく戴いた覚えがあります。 講習会も亀有に移って数年がたち， 月日

の経つことの早さを感じる次第です。

今後環境保護や設備保全の維持，構造物の安全など将来を考えてみると益々非

破壊検査は重要になってくるものと思われます。 10年ステップで物事を考えて見る

と ， 今我々戦後生まれの世代が真剣になって将来の企画をしていく必要がありま

す。 今まで先輩方々の施策に廿んじていれば良かった時代から， 遅きに失するよう 

な気が致しますが，時代のニ ー ズを反映して種々の施策を企図していかなければな 

らない時代が到来しているように思われます。

今後益々の千葉県非破壊検査研究会の発展と皆様方のご活躍を祈念致します。    
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